

OMV-Bundesgeschäftsstelle, Klingelhöferstraße 8, 10785 Berlin



Bundvorsitzender

UdVF Baden-Württemberg  
Landesvorstand

Berlin, 17. November 2022

Liebe Iris Ripsam,  
lieber Christoph Zalder,  
sehr geehrter Herr Hoffmann,  
sehr geehrte Damen und Herren aus dem  
Landesvorstand der UdVF Baden-Württemberg,

haben Sie herzlichen Dank für die freundliche Einladung zur Feierstunde anlässlich des 70. Jubiläums der UdVF Baden-Württemberg am 28. November 2022 in Stuttgart. Gern hätte ich zugesagt, um diesen schönen Anlass gemeinsam mit Ihnen zu begehen, kann dies aber aus terminlichen Gründen leider nicht ermöglichen.

Grüße des OMV-Bundesvorstandes und Wünsche für die zukünftige Arbeit der UdVF hatte ich bereits mit meinem Grußwort zu Ihrer beeindruckenden Jubiläumsbroschüre übersandt. Ich möchte jedoch nochmals betonen, wie wichtig unser gemeinsames Engagement ist – und auch in Zukunft bleibt. Unser Einsatz gegen Flucht und Vertreibung sowie für Menschenrechte und Verständigung, unsere deutsche Geschichte in Europa in all ihren Höhen und Tiefen sowie in ihren Verflechtungen mit dem großen Kreis unserer europäischen Nachbarn: All das ist angesichts des furchtbaren Angriffskriegs, den Russland gegen die Ukraine führt, hochaktuell. In einem unserer wichtigsten europäischen Schwellenländer verlieren Menschen in kaum für möglich gehaltenem Ausmaß ihr Zuhause, ihr Hab und Gut. Daher müssen unsere Anstrengungen auch darauf ausgerichtet sein, dass die Betroffenen nicht zu Vertriebenen werden – dass ihre Heimat für sie nicht verloren ist.

Für Ihre Veranstaltung wünsche ich gutes Gelingen und ein hoffentlich positives Medienecho.

Mit freundlichen Grüßen  
Egon Primas

Egon Primas